

交通安全キャンペーン 9月16日(金)7:40~ 泉中学校正門・西門



●山崎分科会長から小澤一輝生徒会長にチラシ入りマスクを手渡す

秋の全国交通安全運動が9月21日～9月30日に行われるのを前に、まちづくり委員会の交通安全分科会では、泉中学校のあいさつ運動に合わせて、正門と西門にのぼり旗を立てて、生徒にチラシ入りマスクを配付しながら、交通安全を呼びかけました。



泉中学校のあいさつ運動 小田中校長先生はじめ各先生方、PTA関係者や地域のサポーターの方々などが生徒の代表と一緒に、登校してくる生徒と爽やかな挨拶を交わします。毎月1回定期的に行っているようで、中には立ち止まって笑顔で挨拶する生徒も見られ、気持ちのよい朝のスタートができました。

新屋自治会でラジオ体操開始！

富水地区まちづくり委員会の健康・福祉分科会の呼びかけで「地域にラジオ体操を勧めていこう!」という取り組みが始まりました。

10月2日新屋自治会では、小さなお子さんから高齢者まで幅広く参加者を募り31名(うちスタッフ11名)の参加で元気に体操を実施しました。朝6時半の空気は澄んで、とても気持ち良かったです。今後、毎月1回の継続がきまり回覧にて日程をお伝えしました。体操が得意でない方でも「おはよう」とご近所さんに声を掛け合い「今日も1日頑張るぞ!」という気持ちを持っていただくのが目的です。



老若男女計31名が参加した初めての試み



内山自治会長

地域包括支援センターとみずの移転

地域包括支援センターは、高齢者や家族の相談を受け付けたり、高齢者を見守りながら心身の状態に合った支援を提供する拠点です。センターには、常時主任ケアマネジャー、社会福祉士、保健師などの専門職がいて、自治会、民生委員、医療機関、行政とのネットワークをつくって高齢者の皆さんが暮らしやすい地域づくりを行っています。



飯田岡 479

このたび清水新田にあった事務所が、穴部・国府津線の道路整備のため、富水小学校の北側の飯田岡の地に移転しました。



地域包括支援センターが利用できる方は、65歳以上の高齢者とその支援のために関わっている方になります。富水地区内にある数少ない相談機関ですので、気になることがあったら遠慮せずにお話ししてみたいはいかがでしょうか。